

# Fusiones y adquisiciones (M&A)

PwC Bolivia





“

Nuestra misión es proporcionar soluciones creativas, prácticas y orientadas a los negocios que se adaptan a las necesidades de nuestros clientes para lograr los objetivos y el resultado más óptimo en cada operación”

# Transformando desafíos en oportunidades

Desarrollamos estrategias adaptadas a cada industria y transacción

La creciente competencia, los permanentes cambios regulatorios y la globalización son características actuales de la industria financiera y del mercado de capitales, haciendo de la integración impositiva un factor predominante para una planificación y ejecución exitosa de una fusión o adquisición (M&A por sus siglas en inglés).

En PwC contamos con una amplia experiencia en estructuración fiscal enfocada en la creación de valor dentro de una oferta integral. Contamos con una de las redes tributarias más grandes a nivel mundial en la industria de M&A, apoyándonos en el conocimiento y experiencia de profesionales altamente capacitados, convirtiéndonos en un apoyo confiable en la toma de decisiones gracias a nuestra experiencia en análisis fiscal de operaciones estratégicas.



# Una solución a medida

En PwC hemos desarrollado tres posibles alternativas de acompañamiento a nuestros clientes según sus necesidades:



## Due Diligence fiscal, legal y previsional

Revisión de la situación fiscal de las compañías incluidas en la transacción con el objetivo de detectar posibles contingencias e ineficiencias fiscales, legales y previsionales.

Analizamos la calidad de los activos y pasivos fiscales que puedan impactar en el valor de la transacción, así como identificar otras cuestiones significativas.

## Preparación y asesoramiento fiscal de la compra-venta

Asesoramiento en el diseño e implementación de la estructura fiscal más eficiente, así como en el análisis de las implicaciones fiscales y legales de reorganizaciones previas a la transacción.

## Formalización de la transacción y revisión de contratos

Asesoramiento en la redacción y revisión de las cláusulas fiscales del contrato de compraventa y de los demás documentos de la transacción (pacto de socios/accionistas, contratos de financiación/refinanciación, etc.), con el fin de administrar los potenciales riesgos fiscales, así como el análisis de cualquier otro impacto fiscal asociado con dicho contrato.

# Beneficios para su negocio

## **Administración de riesgo y optimización de beneficios**

Administrar el riesgo fiscal y asegurar que los flujos netos de efectivo sean optimizados.

## **Planificación fiscal adecuada**

Contar con una planificación adecuada para controlar tanto costos fiscales de una transacción, como efectos fiscales posteriores.

## **Optimización de la estrategia**

Optimizar la transacción desde la estrategia hasta la ejecución

“

En los procesos de inversión, desinversión y reestructuración de compañías se requiere un enfoque integral en materia de impuestos”



# ¿Por qué PwC?

Optimizar resultados, nuestra principal premisa

---

Somos un equipo con un gran conocimiento y alta especialización sectorial y dedicación exclusiva a las operaciones de desarrollo corporativo, adquisiciones, fusiones, joint-ventures, re-estructuraciones, etc. trabajando conjuntamente con el resto de profesionales de nuestra firma.

---

Contamos con la red mundial de PwC compuesta por 156 países para adaptarnos y habilidades de 295 mil profesionales para cumplir con las expectativas y necesidades de nuestros clientes, y acceder al conocimiento directo del marco normativo de todos estos territorios.

---

Con el objetivo de maximizar el valor de cada transacción, nos apoyamos en procesos innovadores y las herramientas tecnológicas de vanguardia con las que cuenta nuestra firma.



# Contactos

**Eduardo Aramayo**

Socio

[eduardo.aramayo@pwc.com](mailto:eduardo.aramayo@pwc.com)